

CADET CAUTIONARY NOTICE

(reproduce locally)

MISE EN GARDE DU CADET

(reproduire sur place)

Part 1 – Cadet Personal Information	Partie 1 – Renseignements personnels du cadet
Full Name and Rank – Nom complet et grade	Unit/Sub-Unit – Unité/Sous-unité

Part 2 – Description of the Misconduct	Partie 2 – Description de l’inconduite

Part 3 – Action required to correct the conduct	Partie 3 – Actions requises pour corriger la conduite

Part 4 – Supervising Officer	Partie 4 – Superviseur
<p>I, the undersigned, hereby acknowledge that I have:</p> <ul style="list-style-type: none"> cautioned the above-named cadet that his/her conduct, as described above in Part 1, is unacceptable; advised him/her as to the actions required to correct him/her conduct, as described above in Part 2; and advised him/her that repetition of this conduct may result in more severe corrective measures being taken against him/her. <p align="center">_____</p> <p align="center">Name – Nom</p>	<p>Je, le soussigné, atteste par la présente que:</p> <ul style="list-style-type: none"> j’ai mis en garde le cadet susnommé que sa conduite, décrite ci-dessus à la partie 1, est inacceptable; je l’ai avisé des actions requises pour corriger sa conduite, décrites ci-dessus à la partie 2; et je l’ai avisé que si l’inconduite se répète, on pourrait lui imposer des mesures correctives plus sévères. <p align="center">_____</p> <p align="center">Signature</p> <p align="right">_____</p> <p align="right">Date</p>

Part 5 – Cadet Acknowledgment	Partie 5 – Attestation du cadet
<p>I, the undersigned, acknowledge that:</p> <ul style="list-style-type: none"> I have been cautioned that my conduct, as described in Part 1 above, is unacceptable; I have been advised that I must take actions described above in Part 2 to correct my conduct; I have been advised that repetition of this conduct may result in more severe corrective measures being taken against me. <p align="center">_____</p> <p align="center">Signature</p>	<p>Je, le soussigné, atteste par la présente que :</p> <ul style="list-style-type: none"> on m’a mis en garde que ma conduite, décrite ci-dessus à la Partie 1, est inacceptable; on m’a avisé que je dois prendre les actions, décrites ci-dessus à la partie 2, pour corriger ma conduite; on m’a avisé que, si l’inconduite se répète, on pourrait m’imposer des mesures correctives plus sévères. <p align="right">_____</p> <p align="right">Date</p>